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Venezia, 20-12-2022

Nr. ordine 426

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale
Ai Capigruppo consiliari
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Al Vicesegretario Vicario

e per conoscenza
Al Presidente della Municipalità di Venezia - Murano - Burano

MOZIONE
 

Oggetto: Mozione collegata alla PD 2022/1072 “Approvazione del Bilancio di previsione per gli esercizi finanziari
2023-2025 e relativi allegati e approvazione del Documento Unico di Programmazione 2023-2025”. Pista di pattinaggio a
Murano

Premesso che

É noto a tutti che una delle priorità di questa Amministrazione è impiegare cospicue risorse, derivanti sia da fondi
messi a disposizione dallo Stato/Regione e sia con fondi propri, per costruire e/o adeguare gli impianti sportivi presenti
nel territorio;

considerato che

gli impianti sportivi, in particolar modo quelli presenti nelle zone più periferiche della terraferma come anche quelli
ubicati nelle isole, svolgono un ruolo aggregativo e sociale importante per il mantenimento della residenza nel Comune di
Venezia;

la pista di pattinaggio comunale sita in Sacca S.Mattia a Murano, da decenni svolge una funzione importante di
offerta sportiva che ha portato in passato ma, soprattutto negli ultimi anni, a raggiungere importanti risultati sportivi a
livello mondiale;

purtroppo l’impianto non può essere utilizzato al meglio per l’assenza di copertura che costringe le atlete e gli atleti
a utilizzare per allenarsi, in caso di condizioni meteorologiche avverse, altri impianti dell’isola inadeguati all’uso dei pattini;

da decenni è stato chiesto al Comune di intervenire per stanziare le risorse necessarie alla copertura della pista
ma, se pur con qualche progetto sulla carta e qualche promessa, non sono mai iniziati i lavori;

ritenuto che

con la quantità di fondi dedicati al recupero di tali impianti ai quali si poteva e, probabilmente, si potrà attingere in
futuro, sarebbe auspicabile dedicarne la parte necessaria per realizzare la copertura;

tutto ciò premesso e considerato

si chiede al Sindaco e alla Giunta di

attivare gli uffici competenti al fine di trovarsi preparati nel momento in cui ci saranno a disposizione risorse
provenienti da fondi dedicati (PNRR,REACT,ecc.) e/o del Comune, per poter realizzare la copertura della pista di
pattinaggio.

 Sara Visman


